

Gemeindevertreter Heiko Ehwald

Gemeindevertretung Itzstedt

Itzstedt, den 14.11.2021

Antrag/ Beschlussempfehlung

Die Gemeindevertretung Itzstedt beschließt, den Bürgerentscheid zur Vereinigung der Gemeinden Itzstedt und Nahe am 08. Mai 2022, dem Tag der Landtagswahl, durchzuführen. Bei entsprechendem Ergebnis des Bürgerentscheides ist die Vereinigung der Gemeinden mit der Kommunalwahl 2023, durch die Wahl einer neuen Gemeindevertretung, abschließend zu vollziehen.

Der Beschluss kommt nur zum Tragen, wenn die Gemeindevertretung Nahe mehrheitlich den gleichen Beschluss fasst.

Ein gleichlautender Antrag wird zur gleichen Zeit von der SPD Fraktion in die Gemeindevertretung Nahe eingebracht.

Begründung:

Auf der Sitzung der Gemeindevertretung am 29.09.2020 wurde einstimmig beschlossen einen Bürgerentscheid zur Gemeindefusion durchzuführen.

Mit der Durchführung des Bürgerentscheides parallel zur Landtagswahl 2022 haben beide Gemeinden zum einen bis zur Kommunalwahl 2023 ausreichend Zeit die Gemeindefusion vorzubereiten. Zum anderen spart die Kombination mit der Landtagswahl Kosten. Ein späterer Termin als der der Landtagswahl würde zu Verzögerungen führen und eine optimale Vorbereitung der Kommunalwahl gefährden.

Gemeindevertreter

Heiko Ehwald